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Je suis une star ! Vous allez peut être me prendre pour une tarée mais...

 Je suis une star ! Vous allez peut être me prendre pour une tarée mais sachez qu'il suffit à une personne 
quelconque de donner quelques infos de elle-même et c'est bon, elle est célébre, et dès que le public entend
son nom, des cris de joie, des applaudissements, des hurlements, alors pourquoi pas moi la star ? (J'exagère,
j'avoue) 
 
 Petite précision : Lorsque j'emploie le mot star, je parle d'une personne suffisemment connu dans le pays ou le
dans le monde ! Je le précise car pour certaines personnes, cela peut signifier, certes des gens connus mais
ayant de véritables talents ! Je suis d'accord pour toutes les définitions que peut être certaines personnes vont
me sortir, mais je précise que pour moi, en tout cas dans cet article, j'utiliserai ce terme (J'en ai pas trouvé
d'autres meilleur !) pour désigner une personne connu sans talents particuliers ! 
 
 
 Exemples de stars sans talents particuliers : Le Dentiste, Georges Alain... 
 
 De plus pour certaines véritables stars comme M. Jackson (pas très bel exemple), ils vivent une vie très
malheureuse, toujours se cacher des gens, des caméras, des journalistes (pas toujours, mais en tout cas ils
souhaitent y échaper), eh bien ça, ce n'est pas une vie, et pour rien au monde, j'échangerai ma vie contre celle
d'une star ! 
 
 Bien evidemment certaines stars vivient très bien leur vie et ont réussi à fonder une famille comme Céline
Dion mais ce n'est pas facile ! Et rare ceux qui ont réussi à fonder une famille sans problèmes... 
 
 Et d'autres comme le groupe des whatfor, après leur premier album, volatilisé ! On en entend même plus
parler ! Pourquoi ? Parce que la production n'a pas gagné suffisemment d'argent pour VOULOIR faire un
deuxième album ! (c'est dans le contrat) donc ils reviennent au point de départ, comme auparavant ! 
 
 Et de plus tout l'argent versé (coup de téléphones pour élire sa star préférée...) auraient très bien pu servir les
hôpitaux, les maisons de retraite, des associations qui aident les enfant qui souffrent de maladies génétiques ou
autres... 
 
 Attention, je ne dis pas cela pour toutes les stars, certains goupes comme celui des L5 (je ne les apprécie pas
forcément) sont de véritables stars car elles ont réussi à se faire apprécier par un public plus âgé, plus mature ! 
 Oui, car si vous regardez bien, vous remarquez que le public admirant tout et n'importe quoi est plus
principalement constitué de jeunes ! 
 
 Voilà, je donne juste ma vision des choses sur ce point là ! 
 Personnellement si Britney Spears sonnait à ma porte, je ne me jetterai pas dessus, ni serai ému, je seai juste
ravi qu'elle vienne me rendre visite car après tout ce n'est qu'une humaine, elle n'a rien de plus, ni rien de
moins que moi (à part la voix, lol) !
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